

Inicia el llenado del Cutzamala, pero aún habrá domingo crítico

» **Terminan** trabajos de mantenimiento antes de lo programado; prevén que suministro de agua se regularice el lunes o martes **pág. 10**

» **Desde** el 31 de octubre se han atendido 800 llamadas para abastecer líquido; Jefe de Gobierno garantiza calidad de éste para consumo humano

Tres días de sequía

24

Millones 600 mil litros de agua han sido para Iztapalapa

48

Millones de litros del líquido distribuidos

4,360

Viajes para surtir agua desde el 31 de octubre

LA PRIMERA QUE DA A MÉXICO PRESEA EN GIMNASIA pág. 18



ALEXA MORENO (der.) hace historia al ganar bronce en salto de caballo; Simone Biles (centro), de EU, el oro, y la canadiense Shallon Olsen (izq.), plata.

Foto-AP

La Razón DE MÉXICO

SÁBADO 3 DOMINGO 4 de noviembre de 2018
» Nueva época » Año 10 Número 2934

De fin de semana

www.razon.com.mx
PRECIO » \$10.00

SEGOB GARANTIZA APOYO HUMANITARIO

Corte de agua frustra a caravana viaje directo Veracruz-CDMX

Por Jorge Butrón

GOBIERNO estatal ofrece primero 160 autobuses a grupo inicial; luego, pide esperar hasta que abasto del líquido se normalice

BUSCAN trasladar a migrantes a Coatzacoalcos; anoche, la mayoría rechazaba el retraso y pretendía avanzar a pie **pág. 3**



MILITARES de EU refuerzan frontera con alambre.

Ya patrullan mil soldados de Trump frontera

» **LOS PRIMEROS** efectivos colocan púas en McAllen, otros, realizan operativos en California y Arizona; aprueban construir muro en Texas **pág. 11**

» **REACTIVAN** grupo antiinmigrante Minutemen; convoca a civiles a sumarse para vigilar franja fronteriza e impedir paso de centroamericanos

El Cultural

DOMINIOS DE LA NOCHE

Eduardo H. G. en *Muerte y resurrección del téibol dance*, se adentra en los siglos del "negocio del subsuelo", en el que se manejan cifras millonarias con la participación de bayaderas capaces de complacer los deseos extremos de parroquianos ávidos de sexo: "El *table dance* hizo su aparición en México en 1987, cuando abrió sus puertas el Tabares, en Acapulco. Se convirtió en lugar predilecto por su ambiente permisivo: la prostitución de las bailarinas era parte de la noche". *Un elefante llamado heroína*, entrevista de Ari Volovich a la psicóloga especialista en adicciones Martha Romero, complementa este número. Y más...

[Suplemento de **La Razón** en páginas centrales]



7 503026 052006